



El CEN del PRI siempre será muy respetuoso de las decisiones que tomen los partidos: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, rechazó haber dado la instrucción de destituir al senador, Miguel Ángel Osorio Chong.

Manifestó que el Comité Ejecutivo del PRI es respetuoso de las decisiones que toman los grupos parlamentarios.

Así, Moreno Cárdenas descartó división, o ruptura en su partido.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANml4KdzA2NTTK8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213660&parld=75F18D3264FEE48F%213632&o=OneUp>